

### **Die Wuselvilla bedankt sich für das Mosten und den leckeren Saft**

Mit dem Lied „Ich hol mir eine Leiter“, selbst gemalten Bildern von einem Apfelbaum und einem kleinen Präsent bedankten sich die Kinder der Wuselvilla Lehengarten am 25. Oktober für die Aktion „Mosten mit den Kindern der Altbacher Kindergärten“. Die „frei Haus“ gelieferte Ausbeute der Pressung hat den Kindern geschmeckt und die Kinder, welche nächstes Jahr noch nicht in der Schule sind, freuen sich jetzt schon auf das nächste Mosten. A. Schäfer hat sich sehr über das Ständchen und die Geschenke gefreut!

Autor: Birgit Masur